
<修頓公共藝術計劃之延續市民諮詢> 問卷調查報告 !
<修頓公共藝術計劃之延續市民諮詢>就灣仔修頓球場未來規劃的設計概

念，向市民發出問卷調查。︒問卷共有四條問題，分別是：1.受訪者對「懸浮籃
球場」設計有何意⾒見︔；2.受訪者對「製造新空間的創意座椅」設計有何意⾒見︔；	

3.受訪者對「降低⾜足球場」設計有何意⾒見︔；及4.受訪者的其他意⾒見。︒區議會總共
收回63份問卷，現將回應歸納如下：	
!
1.  受訪者就第⼀一題對「懸浮籃球場」設計有何意⾒見，共有33⼈人贊成興建懸浮籃
球場，14⼈人反對，16⼈人表⽰示沒意⾒見。︒其中21位受訪者讚賞懸浮式的籃球場設
計創新，但亦有5⼈人擔⼼心懸浮籃球場會影響埸地的空氣流通及局限觀賞球賽的
⼈人數。︒另外有12位受訪者對懸浮籃球場的建造技術表⽰示關注，例如能否防⽌止
籃球掉出球場外、︑懸浮的地板是否夠彈性、︑透明地板會否影響視線等。︒

!  
  
2. 受訪者就第⼆二題對「製造新空間的創意座椅」設計有何意⾒見，35⼈人表⽰示贊
成，4⼈人反對，24⼈人表⽰示沒意⾒見。︒其中座椅的遮蔭問題最受關注，共有17⼈人
表⽰示希望創意座椅加設上蓋，以遮擋陽光或⾬雨⽔水︔；其次是綠化的問題，共
有10⼈人希望創意座椅以綠化為主︔；另外有6⼈人提議每張創意座椅均使⽤用不同
的設計，可更突顯出創意座椅的多元化和獨特性。︒至於應該增加還是減少
球場的座椅數⽬目，則意⾒見不⼀一。︒	


!  
3. 受訪者就第三題對「降低⾜足球場」設計有何意⾒見，20⼈人表⽰示贊成，13⼈人反
對，30⼈人表⽰示沒意⾒見。︒當中5⼈人欣賞新的⾜足球場設計新穎，但有4⼈人擔⼼心⾜足
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球場降低後空氣不流通︔；5⼈人希望保留或重建看台，以⽅方便觀賞球賽。︒另外
有受訪者建議加⾼高⾜足球場的圍欄，防⽌止⾜足球掉出場外︔；亦有⼈人要求重新設
計⾜足球場之餘，要做好防⽌止球場積⽔水的去⽔水⼯工程。︒

!  !
4. 第四題「其他意⾒見」，受訪者意⾒見不⼀一。︒有⼈人要求在修頓球場增建⼩小食
亭、︑涼亭及飲⽔水機，現有的綠化設施、︑兒童設施、︑座椅、︑棋枱亦應增加︔；
有⼈人表⽰示球場舉⾏行⼤大型活動時帶來噪⾳音問題，要求增設隔⾳音屏，但亦有受
訪者要求不要把球場⽤用作球賽以外的其他活動。︒⾜足球場⽅方⾯面，有受訪者希
望保留或擴建現有看台，並要求改善電燈柱阻擋觀眾視線的問題，亦有受
訪者希望球場加設電⼦子分牌。︒整體上，懸浮式籃球場和降低⾜足球場的設
計，有受訪者擔⼼心兩者⾼高低不⼀一，會破壞修頓球場的整體性，令球場變得
不夠開揚，空氣不流通及天然光線不⾜足，和帶來球場積⽔水的問題。︒⽽而翻新
⼯工程展開時帶來的環境污染問題亦令⼈人關注，亦有受訪者希望能夠分階段
進⾏行局部翻新⼯工程，以免市民⼀一次過失去休憩⽤用地。︒

������������ �������

��
�
�	�

������
�

������	�


